

Le Département entame sa campagne de distribution de ballons aux clubs sportifs vauclusiens

Plus que jamais aux côtés des clubs qui font vivre la pratique sportive malgré la crise sanitaire, le Conseil départemental de Vaucluse fournit gratuitement aux clubs de sports collectifs des équipements pédagogiques indispensables : des ballons.

Publié le 29 janvier 2021

Plus que jamais aux côtés des clubs qui font vivre la pratique sportive malgré la crise sanitaire, le Conseil départemental de Vaucluse fournit gratuitement aux clubs de sports collectifs des équipements pédagogiques indispensables : des ballons.

Cette traditionnelle remise de ballons (Basket-Ball, Handball, Football, Rugby, Rugby à XIII, Volley-Ball) et de sacs à l'ensemble des clubs vauclusiens leur apporte un élément essentiel à l'accueil, à l'exercice, à la maîtrise technique, à l'apprentissage du jeu et à la gestion des séances d'entraînement et des compétitions. Cela constitue également une aide matérielle importante puisque leur coût est souvent onéreux et pèse lourdement sur leurs finances.

D'autre part, la distribution de ces équipements nourrit le nécessaire lien avec le Département mais également entre les différents clubs d'un même territoire.

Par cette opération, le Conseil départemental agit activement en faveur de l'accès à la pratique sportive quotidienne pour les Vauclusiens, en offrant aux encadrants des clubs les moyens d'accueillir les licenciés dans de bonnes conditions et en leur permettant de mettre en place des entraînements de qualité et en nombre suffisant.

La remise des ballons est destinée à l'ensemble des clubs du Vaucluse pour les sports collectifs.



Près de 3 000 ballons de football, volleyball, basketball, rugby, rugby à XIII et de handball, pour un montant total de 40 000 euros, seront remis sur tout le territoire aux 155 clubs, soit plus de 18 100 licenciés.



« En cette période de COVID-19 qui impacte fortement la pratique sportive, il est d'autant plus important pour nous de continuer à soutenir les clubs. C'est concret, vital, pour des dirigeants et des encadrants qui souffrent terriblement de la situation. Ce seront des dépenses en moins dans une période si difficile pour leurs finances. On s'en rend bien compte tous les jours en allant sur le terrain. Il s'agit d'une vraie bouffée d'air et c'est pour cela que nous avons choisi de maintenir le nombre de ballons distribués malgré la baisse d'activité subie par les clubs. »

Dominique Santoni, Vice-présidente du Conseil départemental de Vaucluse en charge du Sport, de la Vie associative, de l'Education, des Collèges et des

Transports

A Fontaine-de-Vaucluse

Le Département a offert 457 ballons aux clubs des cantons d'Apt, de L'Isle-sur-la-Sorgue et de Pernes-les-Fontaines.

Ce sont 28 associations qui sont venues retirer leurs dotations en matériels sportifs fournis gratuitement par le Conseil départemental de Vaucluse.



A Avignon

Le Département a offert 685 ballons aux clubs des cantons d'Avignon et du Pontet.

En présence d'élus départementaux, ce sont 32 associations qui sont venues retirer leurs dotations en matériels sportifs fournis gratuitement par le Conseil départemental de Vaucluse.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09